

Classe de découverte en Bourgogne

Les châteaux

Le château de Couches



Vue du château de Couches

Le château de Couches est très majestueux et très élégant .

Il fut construit au Xème siècle, puis il fut régulièrement détruit et reconstruit jusqu'au 18e siècle.

Marguerite de Bourgogne, Reine de France, épouse du Roi Louis X le Hutin et petite fille de Saint Louis fut accusée d'avoir trompé son mari et fut donc répudiée . Elle finira ses jours au château . La chapelle, splendide construction de Claude de Montaigu (chambellan du duc de Bourgogne) fut pillée plusieurs fois à la Révolution; Aujourd'hui le château est devenu un pavillon d'habitation entouré de vignes.

Le château du Frétoy

C

e fut notre habitation

pendant notre séjour en Bourgogne.

Il se trouve dans un grand parc planté d'arbres.



Le château du Frétoy se trouve entre Autun et Beaune à cinq kilomètres d'Epinaac, tout près du village de Morley. Il a été construit en mille neuf cent par Cécile Sorel qui était une artiste de musical au début de ce siècle.

Il appartient aujourd'hui à la Vie Active.



Classe de découverte en Bourgogne

Les châteaux

Le château de La Rochepot

À une dizaine de kilomètres du Frétoy se dresse le château de la Rochepot. Ce nom vient du fait qu'il se trouve sur un éperon rocheux et de la famille Pot qui l'a fait construire. C'est un château féodal du XIIe siècle avec des toits couverts de tuiles multicolores vernissées.

On y visite :

- la salle des gardes
- la chambre du capitaine des gardes
- la salle à manger et la cuisine
- l'ancienne chapelle
- la tour avec les chambres
- le chemin de ronde
- les jardins et son puits

Pour avoir plus d'informations sur le château de La Rochepot, vous pouvez visiter son site Internet : [Http://www.larochepot.com](http://www.larochepot.com)



Vue de la porte d'entrée et du pont levés.

Le château de Sully



Vue du château de Sully

À quelques kilomètres du Frétoy se trouve le village de Sully et son célèbre château de plaisance. Il a beaucoup de fenêtres, un grand parc, des écuries, des douves... La partie la plus ancienne date du XIIème siècle. On y trouve une des plus belles cours de château de France.

Le Maréchal Maurice de MacMahon qui a été Président de la République Française de 1870 à 1873 a habité le château et ce sont aujourd'hui ses descendants qui y séjournent.